



Brote de sarampión es mundial

PUEBLA, PUE. Sobre el aumento de contagios por sarampión, la presidenta Claudia Sheinbaum explicó que sí había vacunas contra éste durante la pandemia por covid-19, pero "muchá gente no fue a vacunarse por estar en la casa, como se dio la orientación durante un tiempo, y (por eso) en todo el mundo hay este brote".

Subrayó que el sarampión "está no solamente en México, sino en Estados Unidos, Canadá, incluso en Europa, y se están tomando todas las medidas para poderlo controlar", pero la más importante, sobre todo para niñas y niños, es la vacunación.

"Es una recomendación para todas y todos, y hay suficientes" en los centros de salud", precisó.

Asimismo, subrayó que las Rutas de la Salud están llegando a todos los lugares más apartados del país para poder llevar los medicamentos, y a los hospitales también.

Emir Olivares, enviado